
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 令和２年４月３日 

開 会  時  刻 午前 ９時 57分 

閉 会  時  刻 午前 10時 57分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎浜口 和久  〇吉井 詩子  宮﨑  誠  久保  真 

  北村  勝  鈴木 豊司  岡田 善行    品川 幸久 

  小山  敏 

 

     

欠 席 委 員 名  － 

署    名    者  － 

担  当  書  記 野村 格也 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第59号の編集について 

２ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

倉井調査係長、野村主事 

  

  

 

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

浜口会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 59号の編集について」

を議題として協議し、第３稿の出稿に向けて意見が交わされ、今後の編集記事の校正につい

ては正副会長に一任することとし、分科会を閉会した。 

次に、会長から、昨年 12月に当分科会の委員構成も変わったこともあり、タブレット導入

に関してどのような使い方をしていくのか明確にしておく必要があるため、次回の分科会で

報告をいただきたいとの意見があり、分科会を終了した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第59号の編集について 

 定例会概要の反対・賛成討論欄にこれまで議員の氏名を掲載していたが、今後は掲載

しないこととした。その他、各委員からさまざまな意見が出され、修正が必要な箇所を

修正し、各議員と調整が必要なことについては、事務局と議員との間で調整することと

なった。次に、裏表紙の記事では新型コロナウイルス感染症関連で市民に知らせるべき

事項があれば、最新の情報を掲載することとなった。今後の編集記事については、事務

局説明のとおり了承され、裏表紙の記事を含めた今後の字句の精査や校正については正

副会長に一任された。 

  

２ その他 

   会長から、昨年 12月に当分科会の構成も変わったこともあり、タブレット導入に関し

てどのような使い方をしていくのか明確にしておく必要があるため、次回の分科会で報

告をいただきたいとの要望があり、分科会を終了した。 

 

 

上記署名する。 

 

 令和２年４月３日 

 

会  長 


